
所沢市テニス協会平成24年度籍会 議事録    、
平成 23年 12月 10日 5時 30分～ 6時 40分ラーク所沢

:.閣会   (1)挨 拶 (戸 田嘉1会長)

(2)事務局から報告 (出席数は、 30団体中24参加で総会は成立して

います。・議長は、安田会長です。)

2,議題  (1)1号 議案  平成 23年度 事業報告

(2)2号 議案  平成 23年度 決算報告

質疑 ①秦日本大播策義薇金について、賛成。金額等惨こういうふうに熱めたのか。(上藤)

答え (高橋功)・ 常任理事会で、検討 。決定。

②メー′し、ホームベージ等で知らせτ貫えば有ιl磁い。(上藤 )

:、 2暑議案可決.

(3)3号 議案  規約改正  組織図変更に伴う規約変更

(4)4号 議案  平成 24年度 人事

質疑 ③新しく徴に付いた人を組合してくださιl.(上藤)

答え (安 田)。 新 しい人が、自己紹介 します。

④常優理事にむ
`l蒋

いこいう薔銀が断られ苺が、その理由を腱毒たい。(長書 i::)

答え (高橋)。 長谷川さんは、前、テニス協会で中心になつてやつて頂いたので、新しい人にやつ

て貰いたいという判断で断りました。常任理事会でその希望が承認されませんでした。

3、 4号議案可決.

(5) 5号議案  平成 24年度 事業計画

(6)6号 議案  平成 24年度 予算

質疑 ⑤予備責0主な内書勝?(角野)

答え (安 田・板橋)。 義援金が主な使い道でした。後、監査代、花代等です。今年の分は、赤字

等の場合に備えています。金額は、少なくて、大丈夫になってきています。

⑥県予議会の締め切ふlが

'日

3日とllうの勝、正月が間にあって厳しい。あと、セゥトボ

ーlLは、この段階で7レ督ントするのか。(亀山 )

答え (安 田)。 締め切 りは、検討します。

・ボールプレゼントは、 トーナメントではその都度、リーダ戦や団体戦では、少 し

使つてから。出来るだけ、どんどん良いボールを出す方向で考えています。

⑦報償貴のア■7あιIがこうごせい春寸.宏年希重したことが,早逮、実現していτ感謝

して肇す。ただ、●●オ球上の日も出来たので、もっこ金額を上Fても良いのでは。(J藤 )

答え (高橋功)。 他の市に比べると、大会の回数も多いので金額がかなりかかります。

参加者が増えれば、金額もさらに増や していきたいと思います。
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③上位の人に■を出して行くのけわか0が、下位の立場からすれば上位を厚くすればい

llというもので捨0いこ思う。(大河藤 )

⑨賞を5位春て広Fるこ言うことも、像討しτ行け膠い110て勝。(上藤 )

答え (高橋功 )・ 常任理事会で検討。

⑩予選会け、何歯、3ゲームなのか。県て貯、 '僣ットなのに。(長谷ill)

答え (安 田)。 常任理事会で検討します。

①予饉日の彙いをもっこわからiゃすく記職して膠しい.(長谷I::)

答 え (安 田)・ 要綱でわか りやす く、書いていきます。

5、 ●号議案可決.

※ モの他

⑫去年から、事揃0質問曇付惨、やっていたが、今年博やら0かったのですか?(小林)

答え (安田)。 すいません。総会資料ができあがるのが遅れて、質問受付が出

来ませんでした。来年度は、総会資料に質問受付の件を書いて送 ります。

⑬PDFで開け0かったものがあった。エクセ′Lこかr7-ドて送っな方が良い0て博。(上藤)

答え (高橋由)。 すいません。いろんな形できちんと開けるように整備 してい

きます。

テニス協会からのお願い

県大会で、無断欠席があつて、県テニス協会から厳 しく注意された。連絡を必ず

入れるようメンバーにご指導お願いします。

・ルール講習会に参加、よろしくお願いします。詳しくは、ホームページで。

・来年度の登録締め切 りは、 12月 22日 です。登録番号の返送、遅れてすいませ

んでした。登録は、来年度からも、総会の終了後 2週間ぐらいの時期とする予定です。

・個人登録番号は、背番号制なので、サークルが変わつてもその番号は、同じなの

で、メンバーに徹底 しておいてください。
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